

20160414_1160_Antrag Informationsveranstaltung zum Budgetvoranschlag 2017

Die NEOS Bezirksräte

Jörg Konrad

Ludwig Hetzel

Eva Ingerle

An das

Bezirksamt Ottakring

z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Franz Prokop

Antrag betreffend Öffentlich – dialogorientierte Informationsveranstaltung zum Budgetvoranschlag 2017

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Ottakring stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Ottakring fordert den Bezirksvorsteher dazu auf, den Finanzausschuss mit der Erarbeitung eines Konzepts für eine öffentliche und dialogorientierte Informationsveranstaltung für den Budgetvoranschlag 2017 zu beauftragen. Bei einer solchen zu konzipierenden Veranstaltung soll der Bezirksvorsteher über den Budgetvoranschlag 2017 informieren und für inhaltliche Fragen zur Verfügung stehen.

Begründung:

Im Rahmen der Dezentralisierung verfügen die Bezirke bei der Entscheidung der Mittelverwendung des Gemeindebudgets über einen nicht unwesentlichen Spielraum. Umso wichtiger ist es, den Prozess der Budgeterstellung schrittweise transparenter und partizipativer zu gestalten. Ein transparentes Budget erhöht die Legitimation politischer Entscheidungen, sorgt für Nachvollziehbarkeit und ist mittelfristig ein wirksames Mittel, um der Politik- und Politikerverdrossenheit entgegenzuwirken. In diesem Zusammenhang halten wir es für wesentlich, dass der/die Bezirksvorsteher_in proaktiv über das Budget sowie die budgetierten Maßnahmen informiert und im Rahmen einer Bürger_innenversammlung, die nach Erstellung des Voranschlagsentwurfes aber jedenfalls vor dem Budgetbeschluss in der Bezirksvertretungssitzung abzuhalten ist, den Bewohnerinnen und Bewohnern von Ottakring zu allen Fragen in Zusammenhang mit dem Budget Rede und Antwort steht.

In unserem Politikverständnis ist es eine zentrale Aufgabe politischer Entscheidungsträger_innen, die Steuerzahler_innen proaktiv über die Mittelverwendung zu informieren. Als langfristiges Ziel bekennen wir uns zu einer partizipativen Budgeterstellung, wie sie bereits in vielen europäischen Städten wie Paris, Köln oder Stuttgart praktiziert wird.

Wien, 9.4.2016